

F Me-niwa 令和5年度 第2回放送番組審議会議事録

開催年月日：令和5年7月21日（金）11:00～11:45

開催場所：えにあず会議室4

審議内容：番組内容について（えにわモーニング・ラタトゥーユ）

出席委員数（敬称略）：出席4名 青木理恵、伊藤洋志、玉熊隆昭、上森直樹、
欠席3名 小塚美由記、前田孟志、落合信也

放送事業者側出席 3名 代表取締役：三浦孝史 取締役：三浦真吾 職員：柴田京子

【挨拶（代表取締役三浦）】

暑い中お集まりいただきありがとうございます。株主総会も終わって、新年度もスタートしております。番組審議会の役割は非常に大事なもので、公共の電波を使って放送する中で守らなければならないルール遵守はもちろんですが、かといって厳しすぎる、面白くないと聴いてはもらえない。皆さん、そしてボランティアの方たちで知恵を出し合って、聞いてよかったと思ってもらえる番組づくりにつなげたい。

【審議委員長挨拶】

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

今日は先月の案内通り二つの番組について、皆様から意見をいただければと思います。

【審議】

① えにわモーニングについて

- ・ニュースで、伝える点に徹しているのがいい。主観がはいらなく、淡々と伝えているのもいい。
- ・滝沢さんのソフトな声が好きやすかった。
- ・街角の情報がいい。交通量、天気、肌で感じたことが伝わっている。
- ・家での顔が具体的にでるところが共感を持てるのが面白い。
- ・もう少しフリートークで聞いている側に投げかけるやりとりがほしい。
- ・一つの情報が長すぎる。各市町村などの天気が7分あった。

半分にして、合間にお出かけの情報などいれるといい。（今日の大通ビアガーデンなど）

- ・音楽をもっと大事にしてほしい。曲にのせるトークのタイミングを考えてほしい。
- ・お年寄りも聞く中で、若者向きでテンポが速く、耳障りなことも。

幅広い層に向けての音楽が一曲入っているといい。

② ラタトゥーユについて（今回の委員の中では聞くことができなかつた方が多く意見は少なかつた）

- ・料理番組だと感じた。自分は情景が思い浮かばなかつたが、料理を作る人には役立つ番組だと思った。

【その他】

審議委員同士で情報共有

その他、番組全般に関する質問・意見がなかつたため、閉会。

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 令和5年 8月22日